

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **18. Jänner 2024** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 18. Jänner 2024

Betreff: Zebrastreifen in der Anton-Gerstl-Straße
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Die Kreuzung Anton-Gerstl-Straße/ Alte Poststraße stellt immer wieder eine Gefahrenquelle dar. Einerseits fehlt hier ein Zebrastreifen, andererseits fehlen rund drei Meter Gehsteig, um das lückenhafte Gehsteignetz zu schließen. Da sich auf der nördlichen Seite der Anton-Gerstl-Straße außerdem eine Bushaltestelle und unmittelbar südlich der Anton-Gerstl-Straße eine Kinderbetreuungseinrichtung befindet, wäre eine Erweiterung des Gehsteigs und in weiterer Folge die Errichtung eines Zebrastreifens essentiell, um das sichere Überqueren der Straße gewährleisten zu können.



Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann die Errichtung eines Schutzweges sowie die Erweiterung des Gehsteigs möglich ist.